



Konformitätserklärung *Declaration of Compliance*

Firmenname / company name: Zenker Backformen GmbH & Co. KG

Anschrift / adress: Fritz-Mayer-Straße 7, 86551 Aichach, Germany

Artikel-Nr. / article no.: **Artikelbezeichnung / description:**

1932	Dr. Oetker Back-/ Ofenhandschuh Silikon
4633	Dr. Oetker Back-/ Ofenhandschuh Retro
43925	Zenker Topf-/ Backhandschuh Sweet Sensation

Hiermit bestätigen wir, dass die oben genannten Artikel den Vorschriften der PSA-Verordnung (EU) Nr. 2016/425 in ihrer aktuellen Fassung entsprechen.

Hereby we declare that the above-mentioned products comply with the PPE Regulation (EU) No 2016/425 in their relevant version.

Angabe der verwendeten einschlägigen harmonisierten Normen oder sonstigen technischen Spezifikationen, für welche die Konformität erklärt wird:

Reference to the relevant harmonised standards or other technical specifications, in relation to which conformity is declared:

EN 420: 2003 + A1: 2009, EN 407: 2020

Die notifizierte Stelle SATRA Technology Bracetown Business Park, Clonee, Dublin, Ireland, Nr. 2777 hat die EU-Baumusterprüfungen durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigungen (Nr. 2777/12333-02/E00-00; Nr. 2777/11820-03/E00-00) ausgestellt.

The notified body SATRA Technology Bracetown Business Park, Clonee, Dublin, Ireland, no. 2777 performed the EU type-examination and issued the EU type-examination certificates (no. 2777/12333-02/E00-00; no. 2777/11820-03/E00-00).

Gültigkeit / Validity:

Diese Erklärung ist so lange gültig, bis sich Prüfbedingungen bzw. die Zusammensetzung der Rohmaterialien ändern.

This declaration is valid until testing conditions and/or material composition remain unchanged.

Ort, Datum / Place, date:

(Diese Erklärung ist ohne Unterschrift gültig / *signature is not required*)